
第１回八戸市中心市街地活性化協議会 
議 事 録 

 
１．開催年月日   平成１９年１１月７日（水）１５：００～１６：４０ 
 
２．開 催 場 所   八戸第２ワシントンホテル２階カメリアホール 
 
３．出 席 者 数   (1)委    員    ３１名 
          (2)委員外幹事     １名 
          (3)オブザーバー     ３名 
          (4)事 務 局     ７名 
          (5)八戸市・県     ７名 
 
４．議事の概要 
  事務局から開会を宣し、協議会設置者 八戸商工会議所 会頭 橋本昭一の挨拶の後、事務
局から委員・オブザーバーの紹介、協議会の概要・経過説明を行い、議事進行上議長の選

任を諮ったところ、満場一致で橋本昭一を議長に選任し、議長は直ちに議事に入った。 
 
第１号議案 八戸市中心市街地活性化協議会規約（案）について 

事務局が規約を朗読し、議長が議決を議場に諮ったところ、全員異議なく原案どおり

可決した。 
 
 第２号議案 八戸市中心市街地活性化協議会幹事会規程（案）について 

事務局が幹事会規程を朗読し、議長が議決を議場に諮ったところ、全員異議なく原案

どおり可決した。 
 

 第３号議案 協議会組織について 
議長は、協議会の組織体制について事務局に説明を求め、事務局が説明した。 
その後、(1)会長、副会長、会計監事及び幹事会幹事について、議長は、規約第１２条
第２項に基づき協議会の会長を八戸商工会議所 会頭 橋本昭一が務める旨を報告した後、
下記の者を、規約第１２条４項、第１６条第２項並びに第２１条第２項に基づき副会長、

会計監事及び幹事会幹事として指名したい旨を提案し、その賛否を議場に諮ったところ、

満場一致をもってこれを承認可決した。 
    副会長   河村 忠夫（株式会社まちづくり八戸取締役） 
    副会長   蛇口 浩敬（八戸大学総合研究所所長） 
    会計監事  石橋 弘造（十八日町商店会会長） 
    会計監事  古玉 晨二（NPO法人はちのへ地域再生シニア協議会理事長） 
    幹事会幹事 河村 忠夫（株式会社まちづくり八戸取締役） 



    幹事会幹事 小嶋 誠一（八戸商工会議所専務理事） 
    幹事会幹事 馬場 良夫（八戸市産業振興部部長） 
    幹事会幹事 妻神 敬悦（八戸市都市開発部部長） 
    幹事会幹事 類家 徳昌（商店街振興組合三日町三栄会代表理事） 
    幹事会幹事 橋本 精二（八戸市三日町商店街振興組合代表理事） 
    幹事会幹事 岩岡 徳衛（八戸中心商業街区活性化協議会会長） 
    幹事会幹事 三浦  浩（八戸市タクシー協会会計） 
    幹事会幹事 松尾  明（八戸商工会議所青年部会長） 
    幹事会幹事 椛本 隆司（社団法人八戸観光コンベンション協会専務理事） 
    幹事会幹事 藤村 幸子（はちのへ女性まちづくり塾生の会代表） 
    幹事会幹事 田中  哲（八戸大学教授） 
    幹事会幹事 塚原 隆市（株式会社ビーエフエム代表取締役専務放送局長） 
  
    幹事による幹事会にて、幹事長及び副幹事長の選任を行うため、１５時４０分に暫

時休憩とし、１５時４５分議事を再開した。 
    議長は、(2)幹事長及び副幹事長の選任について幹事に報告を求め、橋本精二幹事が、

幹事長に河村忠夫、副幹事長に小嶋誠一及び類家徳昌を選任した旨を報告した。 
 
第４号議案 平成１９年度事業計画（案）及び収支予算（案）について 
  事務局が平成１９年度事業計画及び収支予算について説明の後、議長が議決を議事に

諮ったところ、全員異議なく原案どおり可決した。 
 
第５条議案 「八戸市中心市街地活性化基本計画」について 
  八戸市中心市街地活性化基本計画について八戸市都市政策課 石黒課長が説明した後、
議長が議場に意見を求めたところ、下記のとおり意見が出された。 

  ・目標値の設定に対する考え方、八戸市総合計画の議論との整合性など、事前に踏ま

えておくべきことがあるため、会議資料の事前配布や総合計画などの参考資料の配

布を検討していただきたい。 
  ・目標値はまちの将来像をイメージする際に大きく影響するため、現状維持の目標値

では物足りない。計画期間である５年度は現状維持でも１０年、２０年後の目標値

を参考までに記載することも必要。 
  ・基本計画案では４つの目標が掲げられていることから、これに沿った専門部会を早

急に設置すべき。 
  ・タウンマネージャーを配置する計画だが、その人材の選定が重要。 
  ・現在進められている地域観光交流施設の計画では、その施設形状がさくら野改修に

おけるテナントリーシング等にマイナス影響を与えることが危惧される。 
 
 議長は、以上をもって本日の議事を終了した旨を述べ、１６時４０分に閉会した。 

 


